

# Masivas protestas en las calles en Argelia

---



Argel, 13 sep (RHC) Cientos de manifestantes argelinos protestan en las calles de la capital y de otras ciudades del país en demanda de cambios en el sistema sociopolítico, y abandono del poder del actual gobierno.

Por trigésimo viernes consecutivo, además de Argel, los inconformes también se congregaron, con una actitud pacífica, en plazas y avenidas de las norteñas ciudades de Bouira y Tizi Ouzou, difundió el portal digital TSA.

Estas manifestaciones, iniciadas el 22 de febrero pasado, tienen lugar en un contexto marcado por la aceleración de los preparativos con vistas a las próximas elecciones presidenciales, que autoridades interinas proponen convocar próximamente para efectuarlas en diciembre de este año.

Para allanar el camino hacia los venideros comicios, la víspera la Asamblea Nacional aprobó por mayoría de votos dos proyectos de ley relacionados con la creación de una Autoridad Electoral Independiente y el sistema comicial.

Aunque se aprecian señales positivas para entablar un diálogo nacional que establezca un gobierno civil, las protestas continúan en Argelia, donde organizaciones cívicas piden el abandono del poder del jefe del Gobierno interino, general Abdelkader Bensalah, y otros de sus allegados.

Bensalah asumió la presidencia provisional tras la renuncia el pasado 2 de abril del gobernante Abdelaziz Bouteflika, quien resultó presionado por un fuerte movimiento de protestas populares contrarias a su gobierno.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/201997-masivas-protestas-en-las-calles-en-argelia>



**Radio Habana Cuba**